



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten Ruth Müller, Martina Fehlner, Florian von Brunn, Margit Wild, Volkmar Halbleib, Annette Karl, Natascha Kohnen, Markus Rinderspacher, Klaus Adelt, Horst Arnold, Inge Aures, Michael Busch, Christian Flisek, Harald Güller, Alexandra Hiersemann, Doris Rauscher, Florian Ritter, Stefan Schuster, Diana Stachowitz, Dr. Simone Strohmayer, Arif Taşdelen, Ruth Waldmann SPD

Drs. 18/12446, 18/14478

Notfallzulassung für neonicotinoide Beizen in Bayern – Bericht zu den Ergebnissen des anbaubegleitenden Monitorings

Dem Landtag ist über das Monitoring, die Auswirkung von neonicotinoiden Beizen auf die Insektenpopulation und die Verfügbarkeit von alternativen und insektenschonenderen Wirkstoffen bis Dezember 2021 zu berichten.

Die Notfallzulassung für neonicotinoide Beizen in Bayern erstreckt sich auf rund 20 000 Hektar im Vertragsgebiet der Südzucker AG in Ochsenfurt und soll dazu beitragen, den Zuckerrübenanbau bis zur Entwicklung und Zulassung von geeigneten und weniger gefährlichen Insektiziden zu sichern.

Als Voraussetzung zur Erteilung der Notfallzulassung auf Antrag der Bayerischen Landesanstalt für Landwirtschaft (LfL) wurde seitens des Bundesamtes für Verbraucherschutz und Lebensmittelsicherheit (BVL) unter anderem festgelegt, dass ein anbaubegleitendes Monitoring zur Beobachtung möglicher Umwelteffekte durchzuführen ist.

Die Präsidentin

I.V.

Alexander Hold

III. Vizepräsident